

Estudiantes en huelga

Unos 900 alumnos de los 1.200 del Instituto Modesto Navarro secundaron la huelga convocada a nivel estatal por el Sindicato de Estudiantes como consecuencia de la LOE. Sin embargo, sólo 45 asistieron a una concentración en la Plaza Mayor para leer un comunicado. La presidenta del Consejo Escolar de Estudiantes, Mari Carmen García-Cervigón, leyó un comunicado con los principales puntos reivindicativos.

La iglesia, también contra la LOE

Por otro lado, dos autocares y algunas personas en coches



particulares se desplazaron a Madrid el 12 de noviembre convocados por la parroquia de Santa Catalina y el



Los Galván, broche de oro a la Semana de la Juventud

El recinto del Teatro "Tomás Barrera" se llenó el sábado para presenciar el concierto de Los Galván, incluido en los actos organizados en la Semana de la Juventud. En realidad, la actuación del grupo alcazareño fue el plato fuerte de una serie de actividades encaminadas a encauzar el ocio juvenil con una programación alternativa. Los Galván presentaron su disco *Compartiendo*, que pasean por toda España, aunque con algún tema nuevo, y cantaron su versión de "Casablanca", en homenaje a Duncan Dhu, además de introducir en el repertorio alguna que otra canción más tranquila, sobre todo por el entorno en el que se ofrecía el concierto. El público, en su mayoría jóvenes, disfrutaron del concierto y aplaudieron y jalearon insistentemente a la banda.

El sida nos puede tocar a todos

Pocos jóvenes asistieron a la charla impartida por miembros de Basida de Manzanares con motivo del Día Mundial del Sida que organizó el Consejo Local de la Juventud. Su directora, Cristina Alonso, informó sobre la prevención y transmisión de esta enfermedad, aseguró que en nuestro país hay una información clara, objetiva y abundante sobre la enfermedad, y recordó que "nos puede tocar a todos".



Varias asociaciones reciben ayudas de CCM

Varias instituciones locales han recibido ayudas económicas y de material de la Obra Social de Caja Castilla-La Mancha. En concreto, la Fundación Benéfica Legado Bustillo recibió 3.000 euros, la Residencia de Ancianos otros 3.000, la Asociación "Alas de Papel" 1.500 y Artasol 300. Por su parte, la Asociación de Mujeres también fue "agraciada" con un equipo informático.